

Cancillería cubana expresa su apoyo a Lula, sancionado a prisión por fiscalía brasileña



La Habana, 25 ene (RHC) La Cancillería expresó el apoyo de Cuba y su pueblo al expresidente brasileño Luis Inacio Lula da Silva, a quien se le ratificó una sentencia de prisión por presunto acto de corrupción y como parte de una persecución política para impedir que aspire a la máxima magistratura de la nación

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, expresa en una nota oficial, que ha conocido el fallo del tribunal de segunda instancia en relación con la condena al expresidente de la República Federativa de Brasil y líder del Partido de los Trabajadores Luiz Inácio Lula Da Silva, y le reitera su respaldo y solidaridad al compañero Lula, quien es objeto de la más feroz persecución política y judicial con el fin de impedir su candidatura a la Presidencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/153446-cancilleria-cubana-expresa-su-apoyo-a-lula-sancionado-a-prision-por-fiscalia-brasilena>



Radio Habana Cuba